



Ontario

**Executive Council of Ontario
Order in Council**

On the recommendation of the undersigned, the Lieutenant Governor of Ontario, by and with the advice and concurrence of the Executive Council of Ontario, orders that:

**Conseil exécutif de l'Ontario
Décret**

Sur la recommandation de la personne soussignée, le lieutenant-gouverneur de l'Ontario, sur l'avis et avec le consentement du Conseil exécutif de l'Ontario, décrète ce qui suit :

PURSUANT TO subsections 49(3) and 51(1) of the *Health Protection and Promotion Act*, **Duncan Bull** of Erin be appointed as a part-time member of the Board of Health for the Wellington-Dufferin-Guelph Health Unit to serve at the pleasure of the Lieutenant Governor in Council for a period not exceeding three years, effective the date this Order in Council is made.

EN VERTU DES paragraphes 49 (3) et 51 (1) de la *Loi sur la protection et la promotion de la santé*, **Duncan Bull** d'Erin est nommé au poste de membre à temps partiel du conseil de santé de la circonscription sanitaire de Wellington-Dufferin-Guelph pour exercer son mandat à titre amovible à la discrétion du lieutenant-gouverneur en conseil, pour une période maximale de trois ans à compter du jour de la prise du présent décret.

Recommended: Minister of Health
Recommandé par : La ministre de la Santé

Concurred: Chair of Cabinet
Appuyé par : Le président | la présidente du Conseil des ministres

Approved and Ordered: FEB 02 2023
Approuvé et décrété le :

**Lieutenant Governor
La lieutenante-gouverneure**